



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet : les états Généraux de la Guyane

Le Parti socialiste guyanais apporte son soutien à la démarche des ETATS GENERAUX engagée par la Collectivité territoriale de Guyane.

Le PSG appuie la demande exprimée par la population de l'organisation de forum citoyen compatible avec une mobilisation satisfaisante des citoyens.

Le PSG rappelle que les réponses à apporter aux mesures demandées par la population ne peuvent s'inscrire que dans le cadre d'une réforme statutaire, considérant que le développement économique résulte de facteurs politiques, mais aussi dans le cadre d'un plan de rattrapage.

Le PSG appelle la population à participer massivement à cette mobilisation citoyenne.

Il exhorte les élus de la Collectivité territoriale de la Guyane à mettre tout en œuvre afin de faire aboutir la nécessaire émancipation de la Guyane.

Fait à Cayenne le 23 janvier 2018

Le Secrétaire Général

**Roland LEANDRE**

